

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

La famille Martirosyan à la préfecture

-- Archives --

Publié le vendredi 7 juillet 2006

Modifié le dimanche 24 septembre 2006

Fichier PDF créé le vendredi 20 mai 2011

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés

Bonjour à tous,

Malgré l'organisation pitoyable et déplorable des services de la préfecture qui vise à humilier au maximum les personnes qui demandent légalement des papiers (policiers en uniforme, brimades, pas de file d'attente organisée, 25 tickets "offerts", pas assez de sièges pour se reposer, présence obligatoire des enfants en bas âge, cour infâme et sordide, 6 guichets ouverts mais 3 fermés à 10h30....), nous avons le plaisir de vous faire savoir que la famille de Serge est parvenue ce matin (après une nuit blanche

du courageux papa !!!) à déposer son volumineux dossier au service de régularisation ! Il était complet et très encourageant... Ils ont donné au moins 15 lettres prouvant leur intégration sociale et scolaire... mais l'administration reste l'administration... soyons juste confiants avant d'avoir la réponse "noir sur blanc" d'ici un bon mois !!!

Nous en avons profité pour joindre à leur dossier les mails de soutien (283)

et les quelques 1500 signatures de la pétition, en y associant les actes de parrainage républicain du 24 juin ! Le guichetier a été impressionné... jamais il n'avait encore vu de dossier de la sorte... aussi imposant... sa malheureuse pochette violette cartonnée était au bord de l'explosion !!!

Un grand merci à vous tous qui vous êtes mobilisés en temps et en énergie, ou même seulement en pensées, dans le soutien de cette famille...

Un grand bravo à ceux qui ont passé de longues soirées à réfléchir, solutionner, téléphoner, photocopier, relier, archiver... dans la joie et la

bonne humeur... et à ceux qui ont passé quelques heures à peindre les banderoles... aussi dans la joie et la bonne humeur !!!

Un grand merci aussi à Naïra (maman de Serge) qui nous a concocté des spécialités arméniennes mémorables et qui nous a reçus avec une incomparable

gentillesse... et à Armen (papa de Serge) qui nous a offert une succulente vodka !!!

En espérant qu'Edouard puisse longuement courir dans notre pays (lui qui a fait ses premiers pas lors de cette aventure !!!) et que Serge et Anna puissent faire la fierté de leurs parents en devenant des citoyens entiers, responsables et heureux de notre pays...

Céline NURENBERG....